

## Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 09 de Enero del presente año fui comisionado a trasladarme a las instalaciones de la sierra a llevar los alimentos, por lo siguiente le informo:

La salida fue a las 06:00 am de la ciudad de Tepic en la **Silverado** como tripulante Gustavo Orozco y Obdulia Ávila, llegando a desayunar a Capomal a las 7:10 am, una vez que desayunamos seguimos el trayecto hacia el campus llegando a las 10:00 am, se realizaron las actividades correspondiente como entregar los alimentos a Teodoro González y 20 litros de gasolina para la Van Express para llevar a los alumnos de enfermería al campo clínico, a las 13:00 se ingirieron los alimentos en el comedor del campus y posterior retornamos a la ciudad de Tepic llegando a las 5:00 pm.

Atentamente



José Gustavo Orozco Bojórquez  
Jefe de Oficina